



Freiwillige Feuerwehr Salching



Liebe Freunde der Freiwilligen Feuerwehr Salching,
liebe Kameradinnen und Kameraden,

ein seltsames, aber trotzdem oder gerade dadurch ereignisreiches Jahr 2020 neigt sich dem Ende entgegen. Einem „normalen“ Jahresstart folgte eine schockierende Nachricht über ein Virus, dass seit dem Frühjahr die ganze Welt in Atem hält. Das Leben von uns allen wurde nicht nur eingeschränkt, es wurde auch komplett auf den Kopf gestellt. Wir sahen uns plötzlich mit Vorgaben seitens der jeweiligen Regierungen und Regierungsbehörden konfrontiert, die wir so bislang nicht gekannt haben. Trotz all dieser Schwierigkeiten, denen wir uns stellen mussten, versuchten auch wir von der Freiwilligen Feuerwehr Salching wieder unser Bestes zu geben. Das Vereinsleben wurde seit Mitte März zwar mehr oder weniger stillgelegt, die Übungen konnten teilweise, wenn auch nur unter entsprechenden Hygienevorgaben, stattfinden. Die Einsätze wurden selbstverständlich abgearbeitet – die Einschränkungen hinsichtlich der Benutzung des Mund-Nasen-Schutzes wurden ebenso eingehalten wie die Wahrung der Abstände, sofern es das jeweilige Einsatzgeschehen zuließ.

Wir bedanken uns bei allen, die uns auch in diesem Jahr wieder – oder vielleicht neu hinzugekommen – unterstützt haben, egal in welcher Art und Weise. Euch, liebe Kameradinnen und Kameraden, danken wir gerade unter den derzeitigen Bedingungen für Euren unentgeltlichen, ehrenamtlichen Einsatz im Dienst am Nächsten, ganz getreu dem Motto der Feuerwehren „Gott zur Ehr‘, dem Nächsten zur Wehr“.

In der aktuellen Situation gewinnt der Ausspruch „im Kreise der Familie“ umso mehr an Bedeutung. Wir wünschen Euch allen und Euren Familien daher in dieser Zeit trotz aller Umstände ein schönes, friedvolles und ruhiges Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein hoffentlich besseres Jahr 2021.

Eure Freiwillige Feuerwehr Salching
Die Vorstandschaft